

## Vortragsankündigung

Samuel van Willigen  
(InSitu-Archéologie):

# Das beginnende Neolithikum im Wallis (CH) im Lichte neuerer Ausgrabungen im Stadtgebiet von Sion/Sitten



Das Wallis ist insbesondere bekannt für die Megalithanlagen von Sion, die ins 3. Jt. v. Chr. datieren. Das Neolithikum in dieser alpinen Region geht aber bis ins späte 6. Jt. v. Chr. zurück und kann auf eine Vielzahl von Impulsen und Einflüssen aus Oberitalien und Südfrankreich, aber auch aus den Regionen nördlich der Alpen zurückgeführt werden. Neuere Ausgrabungen ermöglichen nun, ein genaueres Bild dieser spannenden Zeit zu zeichnen.

**wann:** Montag, 3.11.2025, 18:00 Uhr

**wo:** Ágnes-Heller-Haus, Innrain 52a, Seminarraum 7